

## Ecos de la multitudinaria manifestación Pro - Universidad

José Carlos Mauricio, en nombre de Izquierda Canaria Unida:

## «Olarte se juega la continuidad de su Gobierno»

Redacción

Las Palmas de Gran Canaria

José Carlos Mauricio, en nombre de ICU, manifestó ayer a LA PROVINCIA que Lorenzo Olarte, «que oyó, vio y comprendió» a los 300.000 manifestantes, está comprometido a defender la toma en consideración de la Ley de Reorganización Universitaria antes del verano y «se juega en ello la continuidad de su Gobierno».

ICU no quiere que se olvide que las 300.000 personas se manifestaron como se dijo en el manifiesto, por la unidad, la solidaridad y el equilibrio de Canarias y para todos los canarios, y «por tanto se manifestaron contra las actitudes cantonalistas de ATI y de la Universidad de La Laguna que son los responsables de que en Canarias tengamos 10.000 estudiantes universitarios menos de los que nos corresponden según la media nacional y 3.000 millones de pesetas menos de inversión anual según también la media nacional».

A juicio de esta organización «derrotar al cantonalismo en este momento histórico de Canarias, no pone en peligro la unidad de la región sino que la fortalece». Mauricio rechazó «esa tontería publicada en el periódico El Día de Tenerife de que Canarias va a dividirse» y la calificó de afirmación gratuita que no tiene que ver nada con las necesidades económicas, sociales y culturales de la sociedad canaria a finales del siglo XX.

Parafraseando el manifiesto leído en la Plaza de Santa Ana, consideró que después del éxito de la manifestación «esta reivindicación popular no puede ser burlada una vez más. Consideramos que el Parlamento debe hacer la toma en consideración de las proposiciones de iniciativa popular y del Cabildo, antes de que se acabe el actual periodo de sesiones». ICU sugiere la fecha del 15 de junio en que está prevista la celebración de un pleno ordinario.

Mauricio calificó de «maniobras dilatorias» el anuncio de que la Mesa del Parlamento hará una consulta a los Consejos Sociales Universitarios y al Consejo de Universidades del Estado. «Nuestra opinión es que esa consulta se puede hacer paralelamente a la toma en consideración».

Según el portavoz de ICU, la toma en consideración significaría «la valentía política de hacer la Universidad de Las



El vicepresidente Lorenzo Olarte vio y oyó el clamor ciudadano de 300.000 mil personas en la manifestación, ya histórica, del 19 - M. (Guesada)

Palmas que, en definitiva, sería tomar en consideración la voluntad popular, espectacularmente expresada».

Criticó a los partidos políticos que, como en el caso reciente del CDS, tras manifestarse por dos universidades plenas en su último congreso, sus consejeros en el Cabildo de Tenerife se pronunciaron el mismo jueves por el mantenimiento del modelo universitario actual.

Mauricio anunció que los dos parlamentarios de ICU (González Viéitez, de Gran Canaria y Antonio Sanjuán, de La Palma), por unanimidad de todos sus representantes en las 7 islas, apoyarán las leyes de iniciativa popular y del Cabildo de Gran Canaria en la Cámara regional.

## Alianza Popular muestra su satisfacción por la manifestación pro - Universidad

Redacción

Las Palmas de Gran Canaria

La oficina de información de Alianza Popular nos envía el siguiente comunicado:

«Alianza Popular muestra su satisfacción por el éxito de la manifestación pro-Universidad en Las Palmas, donde ha quedado patente, una vez más, la unidad de todo el pueblo de Gran Canaria en defensa de su legítimo derecho al progreso cultural y social de nuestra provincia,

siendo además loable el comportamiento democrático y cívico de nuestros conciudadanos en la mayor concentración humana de Canarias.

Alianza Popular entiende que el clamor unánime de los ciudadanos grancanarios debe tener un eco coherente y proporcional en todas las instituciones y partidos políticos democráticos, debiendo ser sensibles a la clara y firme voluntad manifestada por los titulares de la soberanía popular en la tarde noche del

jueves 19. Para Alianza Popular sería un auténtico mazazo a la añorada unidad regional de Canarias que nuestro Parlamento autónomo hiciera caso omiso a las pretensiones de más de 300.000 conciudadanos que centran ahora todas sus expectativas en la capacidad de nuestra Comunidad Autónoma en satisfacer las reivindicaciones ciudadanas. Evidentemente, sería trágico que la clase política rompiera su cordón umbilical con la ciudadanía».

## La EPAC considera a José Carlos Alberto responsable del pleito universitario

Efe

Tenerife

El colectivo de Estudiantes Progresistas Asociación Canaria (EPAC) consideró ayer innabordable la opción de dos universidades completas en Canarias porque la idea responde a «tesis políticas y de marcada tendencia electoral».

Los representantes de EPAC, que es el grupo más numeroso en el claustro de la Universidad de La Laguna, indicaron en rueda de prensa que defienden el modelo de dos universidades regionales descentralizadas tanto física como administrativamente y añadieron que aunque «se piense lo contrario no es el modelo actual».

Cuando se trata el tema universitario se le consulta a todo el mundo menos a los más afectados, «que sin lugar a dudas somos los estudiantes, los universitarios y los de enseñanzas medias».

Los representantes universitarios manifestaron que en el tema universitario se está «escurriendo el bulto» ante el principal problema, que es el conseguir una enseñanza de calidad en Canarias, con un contenido que sea competitivo a nivel europeo.

Señalan que las especialidades «brillan por su ausencia» en las universidades canarias y que esta falta deriva en que la investigación sea «prácticamente inexistente».

Consideran que uno de los máximos responsables del actual pleito universitario es el rector de la Universidad de La Laguna, José Carlos Alberto, ya que, señalan, que uno de los principios fundamentales de la Ley de Reforma Universitaria es la autonomía universitaria, «que no se está aplicando adecuadamente en los centros dependientes de La Laguna que radican en Las Palmas de Gran Canaria».

Los representantes de EPAC anunciaron que pedirán la convocatoria de un claustro extraordinario en el que se aborde como único punto el tema universitario en Canarias y la gestión del equipo rectoral en los centros ubicados en Las Palmas de Gran Canaria.

## EXCMO. CABILDO INSULAR DE GRAN CANARIA

### CONSEJERIA DE BIENESTAR SOCIAL

PROXIMA EDICION

## GUIA DEL JOVEN CONSUMIDOR

UN ESTUDIO-ANALISIS SOCIOLOGICO SOBRE LAS PREFERENCIAS Y ORIENTACIONES DEL CONSUMO JUVENIL EN GRAN CANARIA

## JOVEN, COLABORA

## Colegio Aleman

CURSILLO PREPARATORIO  
1988/89 PARA ALUMNOS  
DE 3.º DE EGB

Los alumnos que deseen ingresar en el Colegio Alemán a partir del 5.º Curso de EGB para recibir una educación bilingüe hasta el COU, ABITUR, deberán participar en el cursillo preparatorio, que comenzará el próximo mes de septiembre, con clases intensivas de alemán, dos veces por semana, fuera de horas e independientes de sus estudios de 4.º de EGB, en sus respectivos colegios.

Para la inscripción e información en las oficinas del Colegio Alemán, Lomo del Drago, Almatriche, de 08.00 a 13.00 horas de lunes a viernes durante el mes de mayo. Teléfonos: 670750 - 670754.

La realización del test, tendrá lugar el 8 de junio (miércoles) a las 15 horas en el Colegio Alemán.